
Protokoll:  
 
Rm Otto (CDU-Fraktion) begründet den Antrag. 
 
Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0085/2016). 
 
BIZ-Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel erfragt, ob es aufgrund der vielen bereits angefangenen 
Maßnahmen und Förderprogramme noch leistbar sei, noch mit neuen Sachen anzufangen.  
 
Beigeordneter Flöck antwortet, dass es sich um notwendige Maßnahmen handle, die auf jeden 
Fall gemacht werden müssten und für die man auf diesem Wege Fördergelder erhalten könne. 
 
Ratsmitglied Weis (SPD-Fraktion) schließt sich dem an. 


